



行田市

## 二十歳を祝う会

1月11日、産業文化会館で令和8年二十歳を祝う会が開催され、振り袖やスーツに身を包んだ520人が参加しました。

### — 20年前の主な出来事 —

(平成17(2005)年4月～平成18(2006)年3月)

平成17年 ～9月	2005年日本国際博覧会「愛・地球博」が開幕(愛知万博)
6月	クールビズの導入開始
7月	北海道の知床が世界自然遺産に登録
平成18年 1月	行田市と南河原村が合併
2月	郵政民営化関連法を受けて日本郵政株式会社が設立
3月	トリノ冬季オリンピックが開催 第1回ワールド・ベースボール・クラシックが開催され、日本が優勝

式典では二十歳を迎えた皆さんの新たな門出をお祝いし、行田市長から「それぞれのステージで自らの力を存分に發揮し、成長と飛躍を遂げられることを願っています」と激励の言葉が贈られました。二十歳を祝つ会実行委員長の池崎蒼空さんは「自らの選択に責任を持ち、それぞれの立場から社会に貢献できる大人



になりました。二十歳の抱負を語りました。また、各中学校の思い出の写真のスライドショーやビデオレーナーの投影、景品が当たる抽選会が行われた他、ボイストレーナーとして活躍するユーチューバーの「おしゃら（しらスタ）」さんが登壇し、トークと歌で会場を盛り上げました。



### — ハタチ 今年の“目標”や“夢” —

